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 المرحلية المختصرة المالية تقرير المراجعة حول القوائم 
 

 إلى السادة رئيس وأعضاء مجلس الإدارة
 اعة الألمنيوم )آرال( نصالشركة العربية ل

 المساهمة العامة المحدودة
 المملكة الأردنية الهاشمية -عمان 

 
 مقدمة

     محدودة كما في العامة المساهمة ال العربية لصناعة الألمنيوم )آرال( شركة لللقد قمنا بمراجعة القوائم المالية المرحلية المختصرة المرفقة 
المرحلية المختصرة  الشامل قائمة الدخل و 2020آذار  31مركز المالي المرحلية المختصرة كما في لاوالتي تتكون من قائمة  2020آذار  31

مجلس  المنتهية في ذلك التاريخ، إن  للفترةوقائمة التغيرات في حقوق الملكية المرحلية المختصرة وقائمة التدفقات النقدية المرحلية المختصرة 
المالية   بالتقارير( الخاص 34)رقم الدولي المحاسبة ائم المالية المرحلية المختصرة وفقاً لمعيار وقالهذه إعداد وعرض الإدارة مسؤول عن 

 إلى مراجعتنا.  إن مسؤوليتنا هي إبداء استنتاج حول هذه القوائم المالية المرحلية المختصرة استنادً  . المرحلية
 

 نطاق المراجعة 
  المالية المرحلية التي يؤديها مدقق  القوائم( "مراجعة 2410لي الخاص بعمليات المراجعة )ودلقد قمنا بإجراءات المراجعة وفقاً للمعيار ال

عن الأمور  المسؤولين الأشخاص من  ات، بشكل رئيسيالاستفسارالمالية المرحلية إجراء  القوائمتتضمن مراجعة المستقل للمنشأة"، الحسابات 
  نطاق أعمال قل بشكل جوهري عن ي المراجعة  نطاقإن وإجراءات المراجعة الأخرى.  ةالمالية والمحاسبية، وتطبيق الإجراءات التحليلي 

جميع الأمور الجوهرية التي قد يتم الكشف عنها  الحصول على تأكيد حول مكننا من ي لا  وبالتاليتم وفقاً لمعايير التدقيق الدولية، ت التدقيق التي 
 . هاي تدقيق حولأرلا نبدي  وعليه فإنناعند تدقيق القوائم المالية، 

 
 الاستنتاج 

من جميع النواحي  لم يتم إعدادها لى مراجعتنا، لم يتبين لنا ما يدعو إلى الاعتقاد بأن القوائم المالية المرحلية المختصرة المرفقة إاستنادً 
 . المالية المرحلية بالتقارير( الخاص 34)رقم الدولي المحاسبة وفقاً لمعيار  الجوهرية 

 
 المجموعة المهنية العربية                        الأردنية الهاشمية  ةالمملك -عمان 

 نسيم شاهين                                                                                            2020 حزيران  8في 
 812إجازة رقم                                                                                           
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 )آرال( الشركة العربية لصناعة الألمنيوم  
 المحدودة عامة  المساهمة ال

 ( ة مدققال)غير  2020آذار  31كما في   ة المختصر ةالمركز المالي المرحلي قائمة

 
 آذار   31  

2020 
 

  كانون الأول 31
2019 

 دينــار   دينــار   الموجودات 

 مدققـــة    ة لو ادات مت موجود

 356 194  793 101  نقد في الصندوق وأرصدة لدى البنوك
 258 621 2  039 236 2  شيكات برسم التحصيل 

 041 220 1  921 179 1  ذمم مدينة
 843 590 4  764 204 5  بضاعة

 400 182  391 172  أرصدة مدينة أخرى 

 898 808 8  908 894 8  مجموع الموجودات المتداولة 

     موجودات غير متداولة 
 924 282  765 232  الشامل الآخر  الدخلمن خلال العادلة ة بالقيمة موجودات مالي 

 000 66  647 242  تثمارات عقارية سا
 538 39  538 39  استثمار في شركات حليفة 

 916 753 4  729 683 4  ات ممتلكات ومعد
 428 169  795 179  مشاريع تحت التنفيذ

 806 311 5  474 378 5  الموجودات غير المتداولة وع مجم

 704 120 14  382 273 14  مجموع الموجودات 

     ت وحقوق الملكية  اب طلوالم
     المطلوبات  

     مطلوبات متداولة 
 770 179  804 817  بنك دائن

 839 430  984 225  قرض 
 106 886  579 821  ذمم دائنة 

 352 222 1  706 131 1  ى أرصدة دائنة أخر

 067 719 2  073 997 2  المتداولة مجموع المطلوبات 

     حقوق الملكية 
     وق ملكية حملة الأسهم قح
 000 750 6  000 750 6  المال  س رأ

  000 345  000 345  علاوة الإصدار  
 046 439 3  046 439 3  احتياطي إجباري 

 360 019 1  360 019 1  اختياري  احتياطي
 (847 334)  (443 362)  التغير المتراكم في القيمة العادلة 

 078 183  346 85  أرباح مدورة 

 637 401 11  309 276 11  مجموع حقوق الملكية  

 704 120 14  382 273 14  لوبات وحقوق الملكية  لمط ا وع مجم

 
 
 

 معها أتقر و  (ةمدققال)غير  المرحلية المختصرة ةي لماال ائمو قالمن هذه   ءا  تشكل جز فقة المر إن الإيضاحات 
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 )آرال( الشركة العربية لصناعة الألمنيوم  
 المحدودة عامة  المساهمة ال

   ( غير المدققة)  2020آذار   31فترة المنتهية في  لل  ة المختصر ةالمرحليالدخل الشامل  قائمة

 
 2019آذار    31  2020آذار    31 
 دينــار   دينــار  

 022 960 1  381 445 1 عاتي ب مال
 (397 822 1)  (406 324 1) كلفة المبيعات 

 625 137  975 120 الربح مجمل 
 (999 35)  (664 37) مصاريف البيع والتوزيع

 (266 173)  (040 139) مصاريف إدارية 
 (022 20)  (250 9) مصاريف تمويل 
 519 1  310 إيرادات أخرى 

 (000 15)  (000 15) ة ع قوخسائر ائتمانية مت  مصروف

 (143 105)  (669 79) ترة فال خسارة

    
    الآخر الدخل الشامل 

 017 6  (659 45) للموجودات المالية  القيمة العادلة  متراكم فيالتغير ال

 (126 99)  (328 125) امل للفترة لدخل الشوا  الخسارة 

    
    

 دينار   (0.016)  دينار  (0.12) رة تفل ا خسارة ساسية والمخفضة للسهم من لأة اصحال

 
 
 

 تقرأ معهاو  )غير المدققة( من هذه القوائم المالية المرحلية المختصرة  تشكل جزءا   ات المرفقةاحضإن الإي 
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 )آرال(   ة الألمنيوماعلصن   ربيةالشركة الع 
 المحدودة عامة  المساهمة ال
   ( غير المدققة)  2020ر آذا 31للفترة المنتهية في   ة المختصر  ةيالمرحل  كيةلم قوق الات في ح التغير  ئمةاق

 

 
 
 

 تقرأ معهاو  )غير المدققة( من هذه القوائم المالية المرحلية المختصرة  جزءا   تشكلقة مرفلاإن الإيضاحات 
 
 
 
 

 
 رأس  
 المال 

 علاوة  
 الإصدار 

 احتياطي  
 إجباري 

 احتياطي  
 إختياري 

 اكم المتر التغير 
 في القيمة العادلة

 أرباح  
 موع  مجال ة مدور 

 ار دينـ دينـار  دينـار  دينـار  ار دينـ نـار يد دينـار  

 898 391 11 632 158 (140 320) 360 019 1 046 439 3 000 345 000 750 6 2018ول  الأ  كانون  31
 (143 105) (143 105) 000 000 000 000 000 خسارة الفترة

القيمة  احتياطي التغير في 
   العادلة

000 000 000 000 6 017 000 6 017 

 772 292 11 489 53 (123 314) 360 019 1 046 439 3 000 345 000 750 6 2019ر  آذا   31

        
 637 401 11 078 183 (847 334) 360 019 1 046 439 3 000 345 000 750 6 2019ول  الأ  انون ك  31

 (669 79) (669 79) 000 000 000 000 000 خسارة الفترة
 000 (063 18) 063 18 000 000 000 000 تحويلات 

القيمة  احتياطي التغير في 
   العادلة

000 000 000 000 (45 659) 000 (45 659) 

 309 276 11 346 85 (443 362) 360 019 1 046 439 3 000 345 000 750 6 2020  رآذا   31
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 )آرال( الشركة العربية لصناعة الألمنيوم  
 المحدودة عامة  ال مة اهمسال

 ( المدققة غير)  2020آذار  31في  ةلمنتهيرة اللفت  ة المختصر ة المرحليلنقدية ت اا قالتدف قائمة

 
 2019آذار    31  2020آذار    31 

 دينــار   دينــار  

    الأنشطة التشغيلية 
 (105 143)  (669 79) الفترة   خسارة 

    تعديلات 
 022 20  250 9 مصاريف تمويل 

 000 15  000 15 خسائر ائتمانية متوقعة  صص مخ
 614 203  772 111 كات  هلااست 

    وبات التغير في الموجودات والمطل 
 232 335  219 385 تحصيل سم الت بركاشي 

 394 87  120 25 ذمم مدينة  
 (864 31)  (921 613) بضاعة

 (151 35)  009 10 أرصدة مدينة أخرى 
 (873 7)  (527 64) ذمم دائنة 

 (701 157)  (646 90) أرصدة دائنة أخرى 

 530 323  (393 292) ة ليلتشغيالأنشطة ا ن م )المستخدم في( قديق النتدفلا في صا

    الأنشطة الاستثمارية 
 (329 57)  (585 41) شراء ممتلكات ومعدات 

 000  500 4 ل الاخر مة الدخل الشامقائ موجودات مالية بالقيمة العادلة من خلال  
 000  (647 176) تثمارات عقارية سا

 (759 2)  (367 10) لتنفيذاريع تحت امش

 (088 60)  (099 224) التدفق النقدي المستخدم في الأنشطة الاستثمارية صافي 

    الأنشطة التمويلية 
 817 331  034 638 بنك دائن

 (263 526)  (855 204) ض قر
 (022 20)  (250 9) مصاريف تمويل مدفوعة 

 (468 214)  929 423 لتمويلية ا شطة الأن  ( فيالمستخدم ) من فق النقديتدالي صاف

 974 48  (563 92) د وما في حكمهصافي التغير في النق 
 365 26  356 194 داية الفترةفي ب  كما مه كحالنقد وما في 

 339 75  793 101 في حكمه في نهاية الفترة  النقد وما 

 
 
 

 معها  رأتقو  )غير المدققة( ةلمختصر ا مرحليةالة لي من هذه القوائم الما كل جزءا  تش المرفقة يضاحاتإن الإ 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 



 
8 

 )آرال( اعة الألمنيوم  ية لصن الشركة العرب
 دة محدو لاعامة  المساهمة لا

 ( ةغير المدقق)   2020آذار  31 مرحلية المختصرة ال المالية قوائمال إيضاحات حول 

 

 معــــــا (1
 6 000 000ره برأسمال قد  1976آذار  6ريخ ( بتا100محدودة تحت الرقم )ال لعامةا ةمهالألمنيوم المساعربية لصناعة لاتأسست الشركة 

ينار د 6 750 000زيادة رأسمال الشركة ليصبح  1998يار أ 10نعقد بتاريخ عادي المال غير الشركة في اجتماعه، قررت الهيئة العامة لدينار
 ( دينار للسهم.0،75)إصدار بقيمة بعلاوة 

 

 لمادة الألمنيوم.ولية ة المواد الأععه وسحب بروفيلاته وصناتقطي م بصناعة الألمنيوم وبثقه و اقي كة الشر لا من أهم غايات
 

 .2020 حزيران 8ها المنعقدة دقيق المنبثقة عن مجلس إدارة الشركة بجلست ة المختصرة من قبل لجنة الت رحلي المية لاالقوائم الم رارقإتم 
 
 سبية سات المحاهم السياأ (2

 المرحلية(. لمالية)التقارير ا 34يار المحاسبة الدولي وفقا لمع تصرةالمرحلية المخ ليةالما قوائملا دتم إعدا
وفقا ة مختصرة المعدال غيرتضمن كافة المعلومات والإيضاحات المطلوبة للقوائم المالية ققة( لا تتصرة )غير المدلمخة اي لالقوائم المالية المرح نإ

لاثة أشهر تائج فترة الث ا أن ن كم، 2019ول كانون الأ 31 ركة كما فيم المالية للشأن تقرأ مع القوائ ويجب  وليةدلا المالية ايير التقاريرلمع
 .2020ول ون الأكان  31للسنة المالية التي ستنتهي في  لا تمثل بالضرورة مؤشرا للنتائج المتوقعة 2020ر آذا 31 المنتهية في

 شركة.ة الرئيسية للذي يمثل العملالو  ئم الماليةاو لقإظهار ا ردني هو عملةدينار الأالإن 
 

 ية اسات المحاسبالتغيرات في السي
الموحدة  ماليةالئم وااد القي اعدالموحدة متفقة مع تلك التي اتبعت ف ةمختصر السياسات المحاسبية المتبعة في اعداد القوائم المالية المرحلية الأن 

 : 2020 انون الثانيك 1ة اعتبارا من التالي يلات عدلمجموعة قامت بتطبيق الت استثاء أن اب ، ۲۰۱۹كانون الأول  31لمنتهية في ا للسنة
 

 " عمال الأ"تعريف  ( :3)على معيار التقارير المالية الدولي رقم  تتعديل 
ت  آ المنش دةعمال، لمساعاندماج الأ( 3)المالية الدولي رقم ر ال في معيار التقاري عمالأف ى تعري ت علأصدر المجلس الدولي للمحاسبة تعديلا

 الأدنىالتعديلات الحد  يها ينطبق عليها تعريف الأعمال أم لا. توضح هذهحوذ علوجودات المست نت مجموعة الأنشطة والمعلى تحديد ما إذا كا
 ضيف توجيهات ت موجودة، و  دال أي عناصر أعمال غيرتب السوق قادرين على اسي ن فكو المشار كان  تطلبات الأعمال، تلغي تقييم ما إذالم

والمخرجات، وتصنف اختبار تركيز القيمة  وتحدد تعريفات الأعمالهرية، حوذ عليها جو إذا كانت العملية المست لمساعدة المنشات على تقييم ما 
 ختياري. الادلة العا

 

 بداية  ذها في أو بعداستحوا خي ار ت أو استحواذ على الأصول التي يكون ل ماج الأعمادن إما ان كو ي ت لت ملات االمعايجب تطبيق التعديلات على 
 هذه النظر فيعادة إ، وبالتالي، لا يتعين على المجموعة ۲۰۲۰كانون الثاني  1بعد في أو  أة التي تبدإعداد التقارير السنوي  الأول فترة

 عنها.ديلات ويجب الإفصاح تعطبيق المبكر لهذه اللت با محقة. يست ساب عاملات التي حدثت في فتراالم
 

 على القوائم الماليةه التعديلات مجموعة من تطبيق هذأثر على ال جينت  لم
 
( 7)ومعيار التقارير المالية الدولي رقم  (9)على معيار التقارير المالية الدولي رقم  الفائدةمعدلات  عديلت  
 عمليات  منتشمل عدد  7رقم ير المالية ر والمعيار الدولي للتقا 9دولي رقع الالية متعديلات معايير معدلات الفائدة لمعيار التقارير ال ان
 ی إذا أد طو التح لتي تتأثر بشكل مباشر بتعديل معايير معدلات الفائدة. تتأثر علاقةتحوط ايع علاقات العلى جم طبقتن  ت التياءاعفالإ
 لهذا التعديل، قد . نتيجة تحوطال أو أداة طة إلى المعيار، لبند التحو ندالمست ة و/ أو حجم التدفقات النقدي  تي توق بشأنلتعديل إلى حالة عدم تيقن ا
لسابقة  أداة التحوط، خلال الفترة ا أو لتدفقات النقدية المستندة إلى المعيار، لبند التحوطحجم ا توقيت و / أون حول قتي  عدمهناك  كوني 

وقعة مرجحة وما الصفقة المت  ما اذا كانتي قد يؤدي الى عدم التيقن ف  (RFR) طرالمخالاستبدال معيار معدل الفائدة الحالي ببديل يخلو من 
  م لا .قبلا فعالة امست وط حالت قة نت علاكا ذاا
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 نيوم )آرال( شركة العربية لصناعة الألمال
 المحدودة عامة  الة مساهمال

 مدققة( ل)غير ا   2020آذار  31إيضاحات حول القوائم المالية المرحلية المختصرة 
 

خلال  التحوط أداةو تحوط أيار، لبند القدية المستندة إلى المعأو حجم التدفقات الن /ول توقيت وعدم تيقن ح كلهذا التعديل، قد يكون هنا نتيجة
في أو ا التي تبد المالية تراتفال ىعليلات التعد تسريRFR) ) ائدة الحالي ب بديل يخلو من المخاطرالفترة السابقة لاستبدال معيار معدل الف

ا قمسب  إلغاؤهاوط تم تح قاتعلا إعادة أيرجعي. إلا أنه لا يمكن تطبيق المبكر، ويتم تطبيق باثر السماح بال عم ۲۰۲۰كانون الثاني  1بعد 
 قات تحوط بالاستفادة من التجارب السابقة ن أي علاي عند تطبيق الطلب، ولا يمكن تعي

  استبدال  عندقد تؤثر على التقارير المالية  مسائل التيلاير المحاسبة الدولية تركيزه إلى اي رحلة الأولي، يحول مجلس معمالء من لانتهاا بعد
 IAS.  مشروع ويشار إلى ذلك بالمرحلة الثانية من RFR الي بالقائدة الح معيار معدل

 .ةي الم الموائ القعلى  من تطبيق هذه التعديلات الشركةأثر على  ينتج لم
 

 استخدام التقديرات 
ات والمطلوبات لموجودر في مبالغ ادات تؤثبتقديرات واجتهاشركة القيام طلب من إدارة الت ي  المحاسبية تاد القوائم المالية وتطبيق السياسداإن إع
اريف والمخصصات وكذلك ادات والمصر ية والإفصاح عن الالتزامات المحتملة. إن هذه التقديرات والاجتهادات تؤثر أيضا على الإي المال

ات غ وأوقلتقدير مبال ات هامةبأحكام واجتهاد لشركة القيامتطلب من إدارة اي ص ة وبشكل خالدقييم موجودات مالية بالقيمة العات  احتياطي
بنية بالضرورة على المذكورة م المستقبلية وأوقاتها الناجمة عن أوضاع وظروف تلك التقديرات في المستقبل. إن التقديرات التدفقات النقدية
ن النتائجت القدير وعدم ت لل متعددة لها درجات متفاوتة من اامفرضيات وعو  ي يرات ف ك نتيجة التغرات وذلتختلف عن التقدي الفعلية قد  يقن وا 

 وظروف تلك المخصصات.  المستقبل في أوضاع
 

 .2019كانون الأول  31المنتهية في ة لة مع التقديرات المتبعة للسن ولة ومتماث قإن تقديراتنا المتبعة ضمن القوائم المالية المرحلية المختصرة مع
 
 نة ر قاأرقام الم (3

    قائمة الدخل الشامل المرحلية المختصرة كلا  من من ، كما تتض2019الأول كانون  31ة كما في المدقق ة المركز الماليلمقارنة قائمتمثل أرقام ا
آذار  31ية في هنت للفترة الم (المرحلية المختصرة )غير المدققة يةمختصرة وقائمة التدفقات النقدلمرحلية الا وقائمة التغيرات في حقوق الملكية 

، ولم  2020آذار  31أرقام القوائم المالية للفترة المنتهية في  نة لتتناسب مع تبويبالمقار ائم المالية ام القو ة تبويب بعض أرق. تم إعاد2019
 .2019 لسنةوحقوق الملكية  2019ر ذاآ 31الفترة المنتهية في  خسارةأثر على  يينتج عن إعادة التبويب أ
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REVIEW REPORT ON INTERIM FINANCIAL STATEMENTS 
 

TO THE CHAIRMAN AND MEMBERS OF THE BOARD OF DIRECTORS 
ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL) 
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
AMMAN - JORDAN 

 
We have reviewed the accompanying condensed interim statement of financial position of Arab Aluminum Industry 
Company (ARAL) as at 31 March 2020, and the related condensed interim statements of comprehensive income, 
changes in equity and cash flows for the period then ended, and a summary of significant accounting policies and 
other explanatory notes. The board of directors is responsible for the preparation and fair presentation of this 
condensed interim financial statements in accordance with International Accounting Standard IAS (34) relating to 
Interim Financial Reporting. Our responsibility is to express a conclusion on this condensed interim financial 
statements based on our review. 

 
Scope of review  
We conducted our review in accordance with International Standard on Review Engagement 2410 "Review of Interim 
Financial Statement Performed by the Independent Auditor of the Entity". A review of interim financial information 
consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and applying 
analytical and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in accordance 
with International Standards on Auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we would 
become aware of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an audit 
opinion. 

 
Conclusion 
Based on our review, nothing has come to our attention that causes us to believe that the accompanying condensed 
interim financial information is not prepared, in all material respects, accordance with International Accounting 
Standard (34) relating to interim financial reporting. 

 
Amman – Jordan                                                                                                                         
8 June 2020 
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL) 
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF FINANCIAL POSITION 
31 MARCH 2020 (UNAUDITED)               

 
  31 MARCH 

2020 
 

31 December 
2019 

Assets  JD  JD 

Current Assets    Audited 
Cash and cash equivalents  101 793  194 356 
Checks under collection  2 236 039  2 621 258 
Accounts receivable  1 179 921  1 220 041 
Inventory  5 204 764  4 590 843 
Other debit balances  172 391  182 400 

Total Current Assets  8 894 908  8 808 898 

Non - Current Assets     
Financial assets at fair value through other comprehensive Income  232 765  282 924 
Investment properties  242 647  66 000 
Investment in associates  39 538  39 538 
Property, plant and equipment  4 683 729  4 753 916 
Projects under construction  179 795  169 428 

Total Non - Current Assets  5 378 474  5 311 806 

Total Assets  14 273 382  14 120 704 

Liabilities and Equity     
Liabilities     
Current Liabilities     
Bank overdraft  817 804  179 770 
Loan  225 984  430 839 
Accounts payable    821 579  886 106 
Other credit balances  1 131 706  1 222 352 

Total Current Liabilities  2 997 073  2 719 067 

Equity     
Share capital  6 750 000  6 750 000 
Share premium   345 000  345 000 
Statutory reserve  3 439 046  3 439 046 
Voluntary reserve  1 019 360  1 019 360 
Fair value reserve  (362 443)  (334 847) 
Retained earnings  85 346  183 078 

Total Equity  11 276 309  11 401 637 

Total Liabilities and Equity  14 273 382  14 120 704 

 
 

The accompanying notes are an integral part of these condensed interim financial statements  (unaudited) 
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF COMPREHENSIVE INCOME          
31 MARCH 2020 (UNAUDITED)                        

 
 
 

31 MARCH 
2020 

JD 

 31 MARCH 
2019 

JD 

Sales 1 445 381  022 960 1 
Cost of sales (1 324 406)  (397 822 1) 

Gross profit 120 975  625 137 
Selling and distribution expenses  (37 664)  (999 35) 
Administrative expenses (139 040)  (173 266) 
Financing expenses  (9 250)  (20 022) 
Other revenues 310  519 1 
Expected credit loss provision  (15 000)  (000 15) 

Loss for the period (79 669)  )143 105( 

    
Other comprehensive income items:      
Changes in fair value of financial assets (45 659)  017 6 
Total other comprehensive loss for the period (125 328)  )126 99( 

    
    

Basic and diluted loss per share for the period JD (0.012)  JD (0.016) 

 
 
 

The accompanying notes are an integral part of these condensed interim financial statements (Unaudited)                      
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF CHANGES IN EQUITY 
31 MARCH 2020 (UNAUDITED)               

 

Total   
JD 

Retained 
Earnings  

JD 

Fair value  
reserve 

JD 

Voluntary 
Reserve 

JD 

Statutory 
Reserve 

JD 

Share 
premium 

JD 

Share 
capital 

JD 

 
 
 

11 391 898 632 158 (140 320) 1 019 360 3 439 046 345 000 6 750 000 31 DECEMBER 2018 
(105 143) (143 105) - - - - - Loss for the period 

6 017 - 017 6 - - - - Change in fair value reserve 

11 292 772 53 489 (314 123) 1 019 360 3 439 046 345 000 6 750 000 31 MARCH 2019 

        
11 401 637 183 078 (334 847) 1 019 360 3 439 046 345 000 6 750 000 31 DECEMBER 2019 

(79 669) (79 669) - - - - - Loss for the period 

- (18 063) 18 063 - - - - Transfers  

(45 659) - (45 659) - - - - Change in fair value reserve 

11 276 309 85 346 (362 443) 1 019 360 3 439 046 345 000 6 750 000 31 MARCH 2020  

 
 
 

The accompanying notes are part of these condensed interim financial statements (Unaudited)                           
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF CASH FLOWS 
31 MARCH 2020 (UNAUDITED)               

 
 31 MARCH  

2020 
JD 

 31 MARCH 
1920  

JD 

Operating Activities    
Loss for the period  (79 669)  (143 105) 
Adjustments for:    
Financing expenses  9 250  20 022 
Expected credit loss provision 15 000  000 15 
Depreciations 111 772  614 203 
Changes in Assets and Liabilities    
Checks under collection 385 219  232 335 
Accounts receivable 25 120  394 87 
Inventory (613 921)  (864 31) 
Other debit balances 10 009  (151 35) 
Accounts payable  (64 527)  (873 7) 
Other credit balances (90 646)  (701 157) 

Net Cash (Used in) from Operating Activities (292 393)  323 530 

Investing activities    
Purchases of property, plant and equipment (41 585)  (329 57) 
Financial assets at fair value through other comprehensive Income 4 500  - 
Investment properties (176 647)  - 
Projects under construction (10 367)  (759 2) 

Net Cash Used in Investing Activities (224 099)  )088 60( 

Financing Activities    
Bank overdraft 638 034  817 331 
Loan (204 855)  (263 526) 
Paid Financing expenses    (9 250)  (20 022) 

Net Cash from (used in) Financing Activities 423 929  (214 468) 

Net Change in cash and cash equivalents (92 563)  974 48 
Cash and cash equivalents – beginning of the period 194 356  365 26 

Cash and Cash Equivalents – ending of the period 101 793  339 75 

 
 
 

The accompanying notes are part of these condensed interim financial statements (Unaudited)                           
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
NOTES TO THE CONDENSED INTERIM FINANCIAL STATEMENTS 
31 MARCH 2020 (UNAUDITED)               

 
1) General 
The Company was registered at the Ministry of Industry and Trade as a Jordanian public shareholding limited company 
under No. (100) on 6 March, 1976. The company's share capital is JD 6,000,000. The general assembly decided, in its 
extraordinary meeting held on 10 may 1998, to increase paid-up capital to JD/share 6 750 000 with share premium to 
JD/share 0.75. 
 

The company's main activities are manufactured aluminum, extrusion, cutting and pulling profiles, and manufacture 
raw materials for aluminum. 
 

The accompanying condensed interim financial statement was approved by Audit Committee of the Board of Directors 
in its meeting held on 8 June 2020. 

 
2) Basis of Preparation 
The accompanying condensed interim financial statements have been prepared in accordance with the International 
Accounting Standard (IAS) 34 "Interim Financial Reporting". 

 
The accompanying condensed interim financial information do not include all the information and disclosures 
required for the annual financial statements, which are prepared in accordance with the International Financial 
Reporting Standards and must be read with the financial statements of the Company as at 31 December 2019. In 
addition, the results of the Company's operations for the three months ended 31 March 2020 do not necessarily 
represent indications of the expected results for the year ending 31 December 2020, and do not contain the 
appropriation of the profit of the current period, which is usually performed at year end. 

 
The condensed interim financial statements are presented in Jordanian Dinar, which is the functional currency of the 
Company. 

 
Changes in accounting policies 
The accounting policies used in the preparation of the interim condensed consolidated financial statements are 
consistent with those used in the preparation of the annual consolidated financial statements for the year ended 
December 31, 2019 except for the adoption of new standards effective as of January 1, 2020 shown below: 
 
Amendments to IFRS 3: Definition of a Business 
The IASB issued amendments to the definition of a business in IFRS 3 Business Combinations to help entities 
determine whether an acquired set of activities and assets is a business or not. They clarify the minimum 
requirements for a business, remove the assessment of whether market participants are capable of replacing any 
missing elements, add guidance to help entities assess whether an acquired process is substantive, narrow the 
definitions of a business and of outputs, and introduce an optional fair value concentration test. 
 
The amendments must be applied to transactions that are either business combinations or asset acquisitions for 
which the acquisition date is on or after the beginning of the first annual reporting period beginning on or after 1 
January 2020. Consequently, the Group does not have to revisit such transactions that occurred in prior periods. 
Earlier application is permitted and must be disclosed. 
The Group was not be affected by these amendments. 
 
the effect of the adoption of IFRS 16, Shown below: 

Interest Rate Benchmark Reform Amendments to IFRS 9 and IFRS 7 
Interest Rate Benchmark Reform Amendments to IFRS 9 and IFRS 7 includes a number of reliefs, which apply to all 
hedging relationships that are directly affected by interest rate benchmark reform. A hedging relationship is affected if 
the reform gives rise to uncertainties about the timing and or amount of benchmark-based cash flows of the hedged 
item or the hedging instrument. As a result of interest rate benchmark reform, there may be uncertainties about the 
timing and or amount of benchmark-based cash flows of the hedged item or the hedging instrument during the period 
before the replacement of an existing interest rate benchmark with an alternative risk-free interest rate (an RFR). This 
may lead to uncertainty whether a forecast transaction is highly probable and whether prospectively the hedging 
relationship is expected to be highly effective. 
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
NOTES TO THE CONDENSED INTERIM FINANCIAL STATEMENTS 
31 MARCH 2020 (UNAUDITED)               

 
The amendments provide temporary reliefs which enable hedge accounting to continue during the period of 
uncertainty before the replacement of an existing interest rate benchmark with an alternative risk-free interest rate 
(an "RFR"). The effective date of the amendments is for annual periods beginning on or after 1 January 2020, with 
early application permitted. The requirements must be applied retrospectively. However, any hedge relationships that 
have previously been de-designated cannot be reinstated upon application, nor can any hedge relationships be 
designated with the benefit of hindsight. 
 
With phase one completed, the IASB is now shifting its focus to consider those issues that could affect financial 
reporting when an existing interest rate benchmark is replaced with an RFR. This is referred to as phase two of the 
IASB's project. 
The Group was not be affected by these amendments. 
 
Accounting estimates 
Preparation of the financial statements and the application of the accounting policies requires the management to 
perform assessments and assumptions that affect the amounts of financial assets, financial liabilities, and fair value 
reserve and to disclose contingent liabilities. Moreover, these assessments and assumptions affect revenues, 
expenses, provisions, and changes in the fair value shown in the statement of other comprehensive income and 
owners’ equity. In particular, this requires the company’s management to issue significant judgments and assumptions 
to assess future cash flow amounts and their timing. Moreover, the said assessments are necessarily based on 
assumptions and factors with varying degrees of consideration and uncertainty. In addition, actual results may differ 
from assessments due to the changes resulting from the conditions and circumstances of those assessments in the 
future. 
 
3) Comparative figures  
Some of the comparative figures for the year 1920  have been reclassified to correspond with the period ended 31 
March 2020 presentation and it did not result in any change to the last year's operating results . 

 


	ارال ربع cOVER
	ارال ربع سنوي

